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船坂ビエンナーレ２０１６（大地に還る）
いよいよビエンナーレ２０１６（１０月３０日～１１月２０日）がはじまります。

〇公募作家：７人 〇協賛作家：６人 〇協賛出展：２グループ

以上、１５の作家さん他の出展となりました。

９月２５日にはのぼりたてとチラシ・ポスターの配送作業が推進委員の皆さんで行われま

した。のぼりたてには尼崎信用金庫宝塚支店の皆さんも応援に駆けつけて頂きました。

今、里山芸術祭では期間中のボランティアを９月号で募集しましたが、まだ少ないようで

す。少しでも時間のあるかたはご協力お願いいたします。一日３時間です。ボランティアは

ＪＡ女性会山口支部にもご協力を頂いています。

１０月３０日の開幕前日の２９日１５時から、オープニングセレモニーを開催します。

１．市民ミュージカル劇団「希望」（山口町の劇団です）による協賛演奏

２．来賓の方々のご挨拶

３．作家紹介

の予定となっています。また、船坂住民はビエンナーレ入場料は無料です。

当新聞に協賛金の折り込みを入れています。皆様ご協力をお願いします。

２０１６船坂ビエンナーレ関連イベントスケジュール

（黒木富美子）



船坂里山学校からのお知らせ

船坂観月会船坂ふれあいんぴっく

ビエンナーレで古民家カフェを開催

里山学校ではビエンナーレの準備や小学校の西宮めぐりなどでにぎやかになっています。

今月はイベントで誰でも楽しく織れる「さをり織」の体験会を参加費５００円で募集して

います。対象年齢が４歳から１００歳まで出来るようですが、人数に限りがあります。

今後の予定

１０月 ９日（日）；そばランチ １０月１６日（日）：さをり織の体験

１０月２３日（日）：船坂の秋祭りのため 船坂ランチはお休みです。

その後、１１月２０日までのランチ他は、ビエンナーレ記事のスケジュール

（新聞１ページ目）を参照ください。 （船坂里山学校）

お月さまはあいにくの
曇り空で見ることはでき
なかったんですが、カメ
ラで映しテレビで見るこ
とが出来ました。お月様
に負けない素敵な演奏会
でピアノ（稲村静さん）
とヴァイオリン（多田晴
香さん）の迫力ある演奏
と素敵な歌声に皆さん満
足頂いたように思います。

（黒木富美子）

１０月２日

の日曜日、

ＳＣ２１主

催ふれあい

んピックが

行われまし

た。

ビエンナーレ期間中に、茅葺き屋根の田中邸(１班)で古民家カフェが開催されます。武庫

川女子大学の“古民家族”に所属している大学生にも参加していただき、明るい華のあるカ

フェになると思いますので、ぜひお立ち寄りください。

古民家族のメンバーからは「古民家カフェを通じて、古民家族の活動についても、古民家

の良さについても知っていただければと思っています。また、活動を地域の皆様にも知って

いただき、ぜひ古民家再生の活動に参加していただければ、と考えています。」とコメント

をいただいており、カフェの場で古民家に関する交流も生まれれば良いなと思います。
（西口かおり）

華やかな爆竹のオープニングで幕を

開け、今年も工夫を凝らした競技が行

われました。観覧席より敬老席の人数

が多くなって来た事も鑑みて、走らな

いで楽しめる内容になっていました。

皆様お疲れ様でした。今年も楽し

かったですね。 （塩貝聖子）

参加して頂いた方々も一緒に歌い、その後演奏者

の方も一緒に地元の食材を多く使用した手作りお弁

当を食べて終わりました。本当に素敵な演奏会で好

評でした。



船坂住民数珠つなぎ

―スリランカ時代のことを聞かせてください。
シ）都会でなく田舎で育ちました。４人兄弟で両親は教師です。子どものころの日本の印象
はサムライ・ニンジャ・スモウ。そうそう。テレビで「おしん」（NHK連続テレビ小説の一
作）が放送されていましたよ。あと、授業で教わった広島の原爆のことはすごく心に残りま
した。２１歳でホテルの学校に通い、ホテル全般業務のなかでシェフのライセンスも習得し
ました。卒業後はドバイのアメリカンホテルでシェフの仕事をしていました。

―日本に来るきっかけは？
シ）広島のスリランカ料理店が、スリランカでスタッフを募集していました。それを知って
応募したところ運よく採用されて、日本で勤めることになったんです。それまで日本で暮ら
すことなんて全く考えたこともなかったのに…、人生は本当に不思議なものです（笑）。８
年前に来日しましたが、日本で暮らす初めての地が、小さい時に強く印象に残った広島だっ
たことには、ちょっと運命的なものを感じました。

―実際に暮らし始めてからの日本の印象はどうでしたか？
シ）まず「平和な国だ」という印象が一番。それに日本の人は朝も夜も、暑いときも寒い時
も、頑張る人が多いなぁと感じました。あと、スリランカは一年通じて温暖なので、やっぱ
り冬の印象が強かったですね。寒いのはやっぱり苦手です(苦笑)。雪にも驚いたし、しもや
けになったときは本当にビックリしましたね(笑)。

―衝撃の初体験ですね（笑）。船坂のことはいつ知ったんですか？
シ）広島から関西に移った時は、奈良や神戸で仕事をしていました。神戸では小中高一貫の
インターナショナル・スクールで働きましたが、とても働きやすかったです（笑）。その頃
に自分の店を持とうと店舗物件を探していた時、初めて船坂を知ったんです。今もそうです
が、お店を始めた当初は本当に近所の方々にお世話になりました。私は日本が好きなので、
今は忙しくて暇がありませんが、船坂はもちろん、日本のことをもっと知りたいと思ってい
ます。

（インタビュアー 中西 学）

今回は、１・２班近くにあるスリランカ料理店
「リトル ランカ」のオーナー、ジャヤコディ・シャ
ンタさんのご登場。写真は今年３月から働いている
ディリップさんにご協力いただきました。ディリッ
プさんに感謝です(＾▽＾)/Thanks♪

―まずはお店のことを教えてください。
シ）船坂で開店して３年目です。あっという間です
ね（笑）。営業は11時～15時（ラストオーダーは
14:30）と17時～21時（ラストオーダーは20：30）で、
毎週木曜日と第三水曜日がお休み。ただ、年に一回
はスリランカに帰りますので、その時は２週間ほど
お休みです。 （写真左：ジャヤコディ・シャンタさん・右：ディリップさん）



判る人には判ってもらえるかもしれない身

勝手なつぶやきです。ごめんなさい。

まずはゆっくり休んでください。そして、

落ちついたら回復に向かって前に進んでくだ

さい。戻ってきたら、まかれた種を継ぐ人が

いようがいまいがそんなことは気にせず、の

んびりと過ごしてください。

そう望んでいる人がきっと、ずっと、そば

で見守っているはずですよ…。

土日行事日の通学バスが出ました

編集者の
つぶやき

小学校の運動会が無事に終わりました。今年は

長男が高学年ということで、騎馬戦や組体操など、

難易度の高い種目に挑戦していて、見ているこち

らまでドキドキしました。そんな私の心配をよそ

に、逞しく精一杯の演技をする長男を見て、目頭

が熱くなりました(;_;)

子供の成長は本当にあっという間で眩しいです

ね。そのうち「見に来んといて！」と言われたり

する日が来るのでしょうか(^_^;)

今のうちに楽しみます♪
（山有里）

★船坂のサークル活動★

[バレーボール] 水19:30 [テニス] 水10:00 土日9:00

[野球] 月2-3 回 [ゴルフ] 年3-4 回

[ヨガ] 月10:00 火19:30 [カラオケ] 休部中

[陶芸] 第２・４火 [趣味作品] 常設展

[グランドゴルフ] 水金 (7-9 月) 9:30 (その他月) 13:30

県民広場 → [加工品] [ランチ] [カフェ]

（塩貝聖子）

（中西学）

善照学園 ほっこり日記（お便り・発信・マンスリー）

昨年秋の阪急バスのダイヤ改正で、土日の始発バスが有馬温泉止まりとなり、運動会や土曜
日参観日に公共交通機関での通学が出来なくなっていましたが、今年度は、西宮市のバスを出
して頂ける事になりました。自治会始め、「公聴会で言ったら良いわ」等々、沢山の方々に親
身にアドバイス、相談に乗って頂きました。本当にありがとうございました。
西宮市からバスが出るのは暫定で、来年度以降は決まっていません。今後ともご協力、応援

よろしくお願い致します。

九月は小学生の運動会、中学生の体育大会がありました。この時期になると、子ども達は園

で練習をしています。部活を引退した中三生は体力が無いと言って、縄跳び•筋トレをしている

子ども達も多かったです。天気が優れず、二日間に分かれての本番でした。本番前まで「不

安」と言っていた子も帰ってくると「三点倒立、今まで失敗してたけど出来たで！」と言って

すごく嬉しそうでした。

小学生は、本番前まで時間があると、バトンパスの練習やリレー•ダンスを踊っていました。

また、子ども達同士で教え合っている姿を見ると本番が楽しみでした。本番では天気にも恵ま

れ快晴の中、子ども達の普段見るそとのできない一生懸命な姿を見ることができました。また、

応援団の真似をする子どももおり、運動会が終わってからも毎日のように応援をしています。


